



# Sonntag, 15. September 2024

## slowUp Basel-Dreiland

### Informationen für Anwohnende

Am Sonntag, den **15. September 2024**, findet von 10.00 bis 17.00 Uhr der slowUp Basel-Dreiland statt. slowUp sind autofreie Erlebnistage, an denen sich die Bevölkerung auf einer für den motorisierten Verkehr gesperrten Route aus eigener Muskelkraft fortbewegen kann: Mit dem Velo, zu Fuss oder mit den Inline-Skates.

Unter dem Motto «gemeinsam en route : ensemble unterwegs» führt der slowUp Basel-Dreiland durch drei Nationen: Basel – Birsfelden – Muttenz – Pratteln – Augst – Herten – Rheinfeld (D) – Rheinfeld (CH) – Augst – Kaiseraugst – Wyhlen – Grenzach – Riehen – Lörrach – Weil am Rhein, Huningue, Saint-Louis - Basel

**Da der slowUp durch die Säckingerstrasse führt, ist die Zu- und Wegfahrt zu Ihrer Autogarage am Sonntag, 15. September 2024 von 08.30 bis 18.00 Uhr leider nicht möglich. Falls Sie Ihr Auto am Sonntag benutzen möchten, bitten wir Sie, dieses vorgängig auf einem bestehenden Parkplatz abzustellen.**

Wir danken für Ihr Verständnis und laden Sie herzlich ein, am slowUp Basel-Dreiland teilzunehmen!



 **slowUp-Strecke:** Diese Strecke ist für den motorisierten Verkehr gesperrt.

 **Durchfahrten und Umfahrungsrouten** für den motorisierten Verkehr.